



Leyenda: Topógrafos Inka, 1615. El Qhapaq Ñan es una maravilla de ingeniería: 40.000 kilómetros (25.000 millas) de caminos a través de llanuras, selvas, desiertos, valles y montañas, construidos sin la ayuda de ruedas, herramientas de hierro, ni grandes animales de tracción. Los ingenieros Inka adaptaron su diseño a la geografía, sirviéndose de los recursos y mano de obra locales. Dibujo de El primer nueva corónica y buen gobierno, 1615 por Felipe Guaman Poma de Ayala (Quechua, ca. AD 1535-1616). Cortesía de la Biblioteca Real, Copenhague (GKS 2232 4°).